

RENSEIGNEMENTS ET NOUVELLES

FILM MISSIONNAIRE: Kisitto

En cinémathèque missionnaire Kisitto vient d'apporter un témoignage neuf et de choix. Cette bande de long métrage en couleurs kodachrome, avec musique africaine, a été tournée en Haute-Volta par les Frères des Ecoles chrétiennes, sous le patronage de Mgr Dupont, évêque de Bobo-Dioulasso. Réalisé en 16 mm., ce film non commercial ne pourra de ce fait être visionné ailleurs que dans les salles d'oeuvres paroissiales ou de collèges. Mais celles-ci se doivent d'en demander la distribution, certaines de ne pas être déçues. (Kisitto est en vente: F. Bernard-Joseph, 78, rue de Sèvres, Paris 7e).

Pierre M. FONDEVILLE, s.j.
Les Missions Catholiques, oct. 1956

RAPTIM

En France, Raptim porte aussi le nom de "SERVICE DES MISSIONS". Elle n'a rien de commun avec "Voyage - Missions" dont certaines lettres de réclame nous sont parvenues.

AID - (Association for International Development)

In Paterson, New Jersey, establishment of a training Center for laymen who wish to serve in foreign missions.

STATISTICS FOR MEDITATION	<u>U.S. Protestant Missionaries</u>	<u>U.S. Catholic Missionaries</u>
Latin America	6,076	1,944
Far East	8,161	2,364
Near East & North Africa	1,109	103
Central & South Africa	6,630	445

ASKS CHURCH TO STRESS AGRICULTURE IN AFRICA

The Church must place more emphasis on agriculture if she wishes to become self-sufficient in Africa, according to a memorandum drawn up in Cape Town, South Africa. The memorandum was prepared at the request of Archbishop Celestine J. Damiano, U.S.-born Apostolic Delegate to South Africa. It was drafted by Dr. Karl H. Shuette, lecturer in botany at the University of Cape Town.

REACTION MISSIONNAIRE DE 3 DIOCESES DU QUEBEC AU BRESIL

Les prêtres du diocèse de Nicolet continueront de s'occuper de la région de Guimaraès et d'Alcantara, région dont M. l'abbé J.-B. Gava est vicaire forain;

Les prêtres de l'archidiocèse de Sherbrooke travailleront dans la région de Turiacu.

Les prêtres du diocèse de St-Hyacinthe travailleront dans la région de Carutapera.

Des laïques seront envoyés dans les régions confiées aux prêtres canadiens. Dans le diocèse de Nicolet, une Association a été fondée dont le nom est "Missionnaires Nicolétains de Marie", association incorporée selon la Loi des Evêques. Les laïques qui vont en mission doivent être très sévèrement choisis. Après un examen sérieux de leur cas et l'étude de leurs aptitudes, ils doivent eux-mêmes faire dépôt à l'Evêché d'une somme de mille dollars comme garantie de leur sérieux et aussi comme garantie pour leur retour éventuel. De plus, ils doivent prendre une assurance sur la vie (dans Nicolet, \$3,000.00). Cette assurance est payée par la Caisse missionnaire du diocèse. En territoire de mission, ils ne reçoivent comme salaire que les argents requis pour leurs menues dépenses.

ANNEE INTERNATIONALE D'ETUDES CATECHETIQUES

BRUXELLES (CCC) - Sous le haut patronage de Son Em. le cardinal van Roey, archevêque de Malines et primat de Belgique, le Centre international d'études de la formation religieuse "Lumen Vitae" à Bruxelles organise, en collaboration avec plusieurs Organisations internationales catholiques, une Année internationale d'études catéchétiques qui s'étendra du 20 octobre 1957 au 20 juin 1958.

Le but de cette session d'études est de procurer aux intéressés une formation catéchétique sérieuse et une large information sur le mouvement catéchétique international, en vue d'une fonction déterminée à remplir dans le domaine de l'éducation religieuse.

Il y aura 25 semaines de cours répartis sur 3 périodes: du 20 octobre au 21 décembre; du 6 janvier au 1er mars, et du 13 avril au 14 juin. Du 16 au 20 juin auront lieu les examens de fin de cours. Les cours se donneront le matin, jeudi excepté; l'après-midi est réservé au travail personnel. Grâce à la traduction instantanée, les cours et conférences seront entendus simultanément en français, anglais et allemand.

Ces cours seront donnés par des sommités professorales appartenant à des universités, centres et institutions catholiques d'Allemagne, d'Angleterre, d'Autriche, de Belgique, d'Espagne, de France, du Grand-Duché de Luxembourg, de Hollande, d'Italie, du Japon, des Philippines, du Portugal, de Suède. L'Année catéchétique est dirigée par le R.P. Delcuve, s.j., directeur du Centre "Lumen Vitae".

QUELQUES NOUVELLES DES MISSIONS

Avant l'arrivée au pouvoir des communistes, l'Eglise catholique possédait en Chine: 3 universités, 189 écoles secondaires, 2,011 écoles primaires, 2,243 écoles d'enseignement religieux, 16 grands séminaires, 60 petits séminaires et 32 imprimeries catholiques.

Aujourd'hui, tout cela a disparu, et il ne reste rien de toutes ces institutions catholiques de formation.